#### 医療的な観点が必要な場合やリハビリがサービスの中心になります。

今年の夏は北海道でも珍しく6月~9月に渡りとても暑いあつい夏 が続いていました。通所に通われている方々も毎日のように、暑さ の話題でもちきりでした。



9月の敬老会を今年は「感謝祭」とし準備 中。手縫いで何やら作成しています。ご利用 者様は何が出来るのか知らされておらず、 黙々と真剣に集中されていました。



通所リハビリテーション

札幌市東区東苗穂3条1丁目2-18 TEL: 011-781-8800

> 医療的な観点が必要な 場合やリハビリがサービスの 中心になります。



少しずつ季節も変わり つつ、創作も秋らしい ブドウをチョイス!ぶ どうの色や配置を考 え素敵なリースを作成 中です。



若いわかい実習生と楽しい午後 日々の努力が実り、やっとの事 暑さも和らぎ、スポーツの秋とな のひとときです。いつも以上に会で完成した作品です。嬉しい表りました。運動をするとやはりま 話が弾みます。



情です。



だ暑さはあります。









今年からは、コロナ5類となり外を歩いている方はマスクを外す人が増えてきました。しかし、医療に携 わる私たちには何ら状況は変わっていません。今年の夏は異常なまでに暑い日が続き、マスク生活にう んざり、ですね。そんな、暑い夏を何とか乗り越え9月半ばにして少しずつ秋らしい風が吹いてきまし た。これからの季節【食欲の秋・スポーツの秋・読書の秋】を皆さんで楽しみましょう!!

老人保健施設ひまわり 通所リハビリ 荻野 史子

令和5年10月1日発行/ 発行元 豊生会地域在宅ケア推進室広報係

■ デイケア・デイサービス事業所 ■

デイサービスセンター

きらら伏古 ☎ 011-780-6543

プワフルひまわり **☎ 011-721-2200** 

】きょうも元気 ☎ 011-299-5437

■ 通所リハビリテーション ☎ 011-781-8800



デイケア・デイサービス事業所の出来事・行事などをご紹介します。 沢山のスタッフと利用者様の「笑顔」が詰まった広報誌です。







札幌市白石区本郷通8丁目南3-13 TEL: 011-299-5437







令和5年7月1日をもって、トレーニングスタジオきょうも元気は1周年を迎える事が出来ました!これ もひとえに、ご利用者様が元気にご利用して下さっている事で無事に1周年を迎える事が出来たと、 職員一同感謝しております。「なりたい自分」を目指し、日々、トレーニングに励む姿は、職員も元気を 頂いております。1周年当日は、1日コースと半日コース方々合同で記念行事を開催しました。チーム対 抗のジェスチャーゲームや、白熱のビンゴ大会等、今年の暑さを吹き飛ばす程の熱気で、ご利用者様、 職員共に大いに盛り上がり、あっという間の時間でした。ビンゴ大会の景品は、暑さをしのぐ納涼グッ ズやマッサージ機器等を用意し、皆さまに喜んで頂けて良かったです。これからも地域に根差した事 業所として地域の皆様に愛される事業所を目指して職員一同、努力して参りたいと思います。

# きらら伏古

札幌市東区伏古9条2丁目6-1 TEL: 011-780-6543 7月の七夕に、きららでは短冊に利用 者様の願いを書いてもらい、室内に 飾りました。写真の短冊は一部です が、皆様の願いが叶いますように









9月10日、3年ぶりにきらら伏古・うらら伏古合同秋祭りを開催いたしました。



利用者様も一緒に、 看板作りのお手伝い をしてくれています。

> お祭り当日は、『札幌 日本大学高等学校』 の吹奏楽部の学生 が来てくれて、お祭り を盛り上げてくれま した。



0000000-00000000000000000000

### 外食行事





# パワフルひまわり

札幌市東区北14条東4丁目1-23 TEL:011-721-2200



和食レストランに外食行事に行ってきました。皆様お好きなものを注文して、いつもよりも箸が進んでいるようでした。今回は言語聴覚士に同行を依頼し、飲み込みに不安がある利用者様にも参加していただくことができました。

## 夏祭り









コロナ禍が開け久しぶりの開催となった夏祭り!天気にも恵まれ開放的に屋外で行っています。当日の利用者様以外にもご家族様や違う曜日の利用者様もたくさん来場してくださいました。昼食はお祭りらしく屋台で購入。野菜や海産物の販売も好評でした。午後からはビンゴ大会やカラオケ大会で盛り上がっています。最高気温34度の暑い日でしたが、皆様暑さに負けず楽しまれていました!!

#### ごあいさつ

デイサービスセンターサンシャインは、2006年8月開設以来、18年と1ヶ月の長きにわたり、ご利用者様のご厚情を頂いて業務を続けて参りましたが、諸般の事情により、20023年8月31日を持ちまして事業所を閉鎖する事となりました。長年にわたるご厚情、心より感謝を申し上げると伴に、事業廃止にてご迷惑をお掛けする事を、深くお詫び申し上げます。

デイサービスセンターサンシャインは、東区の北光地区を中心に東区全域から北区の一部までの広範囲で活動をおこなって参りました。「和顔愛願」の基、たくさんのご利用者様との関りを大事にしていき、また、地域の方々との関りも重要視して取り組んできました。地域の皆様とは、サロンや花壇・園芸活動等を通じて、たくさんの交流もあり地域に根付けた事にとても感謝している所存です。最後まで、サンシャインをご利用して下さったご利用様からも、「寂しくとても残念です」等とのお言葉もありましたが、大半のご利用者様が同法人内での移行ができた事もあり、顔なじみの職員もいる事で不安感の軽減にも繋がりました。最後の週で、ご利用者様と職員全員で記念撮影会をし、加工したものを進呈して最後の記念品としております。

#### ※2023年8月31日を持ちまして、デイサービスセンター サンシャインの事業所が閉鎖致しました。







## サンシャイン 札幌市東区北26条東8丁目2-1

化院市泉区北20余泉8 ] 目2-1 TEL:011-733-6700



